

B-194-2000 Ref. : Declarar de Interés Municipal la publicación del libro "ARTURO ILLIA-VIDA Y OBRA" de Leonor Sierra de Terrile.

FUNDAMENTOS

En este año tan significativo para todos aquellos que recuerdan a la figura del Dr. Arturo Umberto Illia, se agrega un homenaje más: "Un Libro". **ARTURO ILLIA-VIDA Y OBRA**, de Leonor Sierra de Terrile.

En su persona se encarna la intransigencia con que debe ser cumplido el sentimiento indeclinable de la dignidad cívica y el humanismo entendido como honda pulsación humana por la liberación del hombre de todas las formas degradantes de dependencia que fue asumiendo el capitalismo en nuestro continente, y particularmente en nuestro país.

La fe en el destino de los pueblos de nuestra hermandad continental, unidos en su libre soberanía y luchando por conquistar junto a los instrumentos de la liberación política, el sistema de garantías sociales contra todos los privilegios económicos que ahogan la libertad y niegan la justicia, fueron las banderas del gobierno del citado presidente.

La figura del Dr. Illia, transitando solo por cualquier lugar del país, acompañado por el afectuoso respeto de sus conciudadanos, casi nos exime de cualquier otra referencia para con su persona: buena, sencilla y por sobre todo un gobernante honesto, hombre de la república, de categóricas e irreductibles convicciones y conductas democráticas.

Como paradigma excepcional de estos tiempos modernos llega y se va de la Casa de Gobierno exactamente con el mismo patrimonio personal, siendo acreedor del Tesoro Nacional por gastos reservados no reclamados en su gestión y rechazando su jubilación como Presidente de la Nación, convencido que el lugar que ocupaba era el de un servidor de la República.

El libro "Arturo Illia" de Leonor Sierra de Terrile nos devuelve la idea de Patria, de Nación, de País nuestro, de nuestro lugar en el mundo, de identidad histórica argentina.

Esta obra fue concebida en la admiración sin límites de una mujer común, una ciudadana más, a un hombre de su ciudad, que llegó a ser Presidente de los argentinos.

Rico en detalles anecdóticos interesantes y datos históricos precisos, el relato biográfico-político del libro, se convierte en un aporte cívico útil para reflexionar sobre los intentos de construcción de una democracia auténtica al servicio de un proyecto nacional digno. Con palabras llanas, un sencillo lenguaje y descripción simple y ordenada, Leonor nos lleva de la mano para recorrer vida y obra desde el nacimiento hasta la muerte de uno de los servidores públicos más íntegros que conoció la Argentina.

Más allá de las coincidencias o disidencias o de una defensa desesperada del hombre, del político, del presidente que amó, Leonor Sierra de Terrile reclama con pasión: "**Aprender la historia para hacer una mejor historia**".

POR LO EXPUESTO:

El Honorable Concejo Deliberante, en la Décima Tercera Sesión Ordinaria, celebrada el día 13 de octubre de 2000, **aprobó por unanimidad sobre tablas la siguiente**

RESOLUCION:

ARTICULO 1º.- Declárase de Interés Municipal la publicación del ----- libro "**ARTURO ILLIA VIDA Y OBRA**" de Leonor Sierra de Terrile, en el año del Centenario del Natalicio del Ex Presidente de los argentinos.-

ARTICULO 2º.- Considérense los fundamentos parte integrante de la presente Resolución.-

ARTICULO 3º.- Envíese copia de la presente Resolución a la autora del ----- libro.-

ARTICULO 4º.- De forma.-

PERGAMINO, octubre 17 de 2000.-

RESOLUCION N° 1197/00.-


Osvaldo H. Bolívar
SECRETARIO
HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE




CARLOS G. DELUCA
Vicepresidente 1º
Honorable Concejo Deliberante